

# Motorista brasileño fallece en recorrido por ruta a Taltal

El fatal accidente se registró la tarde del viernes. Al lugar llegó la SIAT de Carabineros.

**Redaccion**  
 La Estrella

**U**n lamentable y fatal accidente de tránsito se registró durante la tarde del viernes 16 pasado en la Ruta 5 Norte, a la altura del kilómetro 1.094, en la comuna de Taltal, donde un conductor de motocicleta, de nacionalidad brasileña, perdió la vida tras sufrir un accidente a un costado de la vía.

De acuerdo con los antecedentes preliminares (y por causas que aún se encuentran bajo investigación), el motociclista habría perdido el control del vehículo, lo que provocó el volcamiento de la motocicleta fuera de la calzada. Tras el hecho, personal del Servicio de Atención Médica de Urgencia (SAMU) se trasladó rápidamente hasta el lugar, constatando lamentablemente el fallecimiento del ciudadano extranjero en el sitio del suceso.

Respecto a este hecho, el mayor de Carabineros Karl Bernheger Rojas, jefe de la Sección de Investigati-

ción de Accidentes de Tránsito (SIAT) de Antofagasta entregó alcances sobre el accidente, comentando que a eso de las 13:00 horas del viernes, aproximadamente, en la ruta 5 Norte en el kilómetro 1.094 en la comuna de Taltal, "ocurrió un accidente de tránsito que involucra a una motocicleta, en la cual lamentablemente resultó fallecido su conductor, tratándose de un hombre de nacionalidad brasileña".

El mayor de Carabineros también agregó que "la SIAT se encuentra realizando las diligencias técnicas y científicas para la determinación de la causa de este accidente, y así informarla al Ministerio Público. De igual forma hacemos un llamado a todos los usuarios viales a conducir de acuerdo a las condiciones y las normas del tránsito respetando los límites de velocidad y haciendo usos de los elementos de seguridad".

Cabe manifestar que, dentro de lo que va del año -incluyendo este lamenta-



EL ACCIDENTE SE REGISTRÓ A ESO DE LAS 13:00 HORAS DEL PASADO VIERNES.

ble accidente- ya son 9 las víctimas fatales que han ocurrido en las carreteras de la región. Dos fallecidos por volcamiento y atropello en la avenida Pérez Zúovic el 1 y 2 de enero, 5 personas tras el choque

con un bus a la altura de Mejillones, una colisión en donde murió una mujer también camino a Mejillones el pasado 15 de enero, y ahora se agrega este lamentable accidente del motociclista. ☀

**9**

**personas han perdido la vida** en accidentes de tránsito en la región en lo que va del año.